

**Communiqué de presse  
Pour publication immédiate**

**Gabriel Samson I est le candidat de Repensons Lévis dans Saint-Jean**

**Lévis, le 4 juin 2025** - Le parti politique municipal Repensons Lévis - Équipe Serge Bonin se réjouit d'annoncer la candidature de M. Gabriel Samson I dans le district de Saint-Jean. Natif de Saint-Jean-Chrysostome, il y réside toujours. Candidat lors de l'élection de 2021, il est déterminé à pousser plus loin son engagement et à gagner la confiance des Lévisiennes et des Lévisiens de son quartier.

**Faire rayonner la culture lévisienne**

Diplômé du conservatoire d'art dramatique de Québec en 2021, comédien professionnel de formation, M. Samson est producteur à l'international. Dans les dernières années, il a fait rayonner la culture québécoise et lévisienne en France, en Belgique, au Congo et au Mali. Auteur et metteur en scène, il a également produit plusieurs représentations au Québec, partout sur le territoire. Reconnu par ses pairs, récipiendaire de la bourse des artistes émergents de la Ville de Lévis, il a été finaliste au *Prix Excellence Arts et Culture* dans la catégorie *Relève Professionnelle en Chaudière-Appalaches* de 2024 et est récemment nommé au *Prix Théâtre* dans la catégorie *Meilleur texte original*.

« À 25 ans, je porte déjà un parcours qui allie enracinement local et rayonnement international. Ce travail de production à l'étranger m'a appris à négocier des budgets, à fédérer des équipes multiculturelles et à adapter des projets à des réalités sociales très différentes : des compétences clés pour faire avancer Lévis avec efficacité, tout en restant connecté aux besoins concrets du quartier. Diriger des projets ambitieux, livrer des résultats, avoir des idées neuves et voir grand pour son quartier, c'est ce qui est important, et cela n'a pas d'âge. Mon désir de travailler pour améliorer la vie des familles de Saint-Jean a pris naissance lors de mes 8 années comme animateur au Parc Quatre-Saisons. C'est en travaillant directement avec les enfants et les jeunes parents que j'ai compris l'importance de maintenir nos investissements à un niveau local », lance avec conviction le candidat de Repensons Lévis.

**Entretenir et protéger nos acquis**

Pour le chef de la formation politique et candidat à la mairie, Serge Bonin, Gabriel apporte une originalité essentielle pour enrichir l'équipe d'un regard unique sur le monde d'aujourd'hui. « Gabriel est un voyageur, un rêveur. Mais c'est aussi un gars d'action qui avance concrètement et qui enchaîne les projets les uns après les autres. Il m'impressionne par son amour de la langue, par son audace, par l'absence de limite devant chaque défi qui se présente à lui. La différence entre un rêve et un projet, c'est une date, un échéancier. C'est un budget planifié et prévisible. Le côté artistique de Gabriel est absolument charmant, mais il ne cesse de se matérialiser dans des textes, des performances et des rencontres qui façonnent l'être qu'il est et qui fournit au spectateur le fameux miroir qui nous permet de nous remettre en question. En ce sens, sa réflexion sur le monde et sur l'autre est immense. Lévis souhaite attirer les touristes et se distinguer en tant que ville avec des atouts qui lui sont propres. Gabriel possède tous les outils pour guider la communauté dans cette définition de notre identité et dans le tracé sensible pour s'y rendre. Car oui, Lévis deviendra dans les prochaines années de plus en plus unique et inspirante. Je suis ravi qu'un artiste de sa trempe vienne offrir son énergie au profit de la collectivité », conclut M. Bonin avec beaucoup d'enthousiasme.

Pour le candidat de Repensons Lévis, tout débute par la protection des acquis de son quartier : « La grande tendance à Lévis est à la centralisation des services. À Saint-Jean, nous avons, par exemple, perdu notre caserne de

pompiers, nous devons absolument protéger nos derniers acquis. Le Centre civique et le Parc Quatre-Saisons sont les poumons de notre quartier, il faut entretenir nos infrastructures et embellir nos lieux publics. Saint-Jean doit être accueillant pour les jeunes familles, il faut protéger notre tissu social, cela passe entre autres par une augmentation de la sécurité. On veut que nos jeunes se sentent en tranquillité, que nos aînés puissent profiter de nos infrastructures et de nos lieux de rassemblements, sans se poser de questions le soir venu. La cohabitation intergénérationnelle est essentielle dans un quartier en bonne santé. Et afin de s'y rendre, il faut travailler sur la sécurité publique et routière. C'est ce que je veux mettre de l'avant pour notre quartier » conclut M. Samson.

-30-

**Alex Bernier**

[alexbernier@repensonslevis.com](mailto:alexbernier@repensonslevis.com)